

Côte d'Ivoire VNR Réponse du Grand Groupe des Personnes Handicapées – 14 juillet 2022 à partir de 15h30

Nous remercions le Gouvernement pour le rapport.

Le Gouvernement ivoirien s'est engagé à réduire la pauvreté, améliorer l'accès à la santé et à une éducation de qualité.

La croissance économique ne profite pas de façon significative aux personnes handicapées et groupes vulnérables qui continuent de ressentir les effets de la pauvreté:

Nous saluons l'inclusion des femmes handicapées dans la recherche pour les ODD, **Veillez rendre les résultats publics.**

Quelles sont les stratégies employées pour assurer la consultation et la participation des personnes handicapées et les organisations représentatives pour la collecte des données ?

Les données sur les personnes handicapées sont restées figées à 453.000 depuis 2014, même nombre publié en 2019 et en 2022.

Quels sont les mécanismes que le gouvernement a mis en place pour collecter les données désagrégées sur l'éducation des enfants handicapés ?

Pour une population de plus de 29 millions, comment se fait-il que le rapport ne comprenne qu'une estimation du nombre de personnes handicapées âgées de 18 à 40 ans ?

Nous avons le droit d'être comptés à tout âge et nous demandons instamment l'inclusion des questions de Washington Group dans le prochain recensement, en consultation avec les personnes handicapées et leurs organisations représentatives

Comment le Gouvernement envisage-t-il d'associer les questionnaires de Washington Group ?

Le rapport indique l'application de la loi de 1998 pour l'emploi des personnes handicapées. La Côte d'Ivoire a ratifié en 2014 la Convention relative aux Droits des Personnes Handicapées qui est le meilleur instrument pour l'inclusion et l'autonomisation des personnes handicapées. La Côte d'Ivoire se doit de la mettre en œuvre pour l'emploi des personnes handicapées.

Les ODD et la Convention relative aux Droits des Personnes Handicapées sont interconnectés et doivent être mis en œuvre dans leur ensemble pour ne laisser personne pour compte.

La Côte d'Ivoire ne pourra pas atteindre l'Agenda 2030 sans les données statistiques désagrégées.

Nous recommandons une consultation et la participation des personnes handicapées et de leurs organisations représentatives dans tous les secteurs de développement pour améliorer leurs vies.

Je vous remercie.

ENGLISH

Côte d'Ivoire VNR Response from the Stakeholder Group for Persons with Disabilities – July 14, 2022 from 3:30 p.m.

We thank the Government for the report.

The Ivorian Government is committed to reducing poverty, improving access to health and quality education.

The economic growth does not meaningfully benefit persons with disabilities and the vulnerable groups who continue to feel the effects of poverty:

We welcome the inclusion of women with disabilities in research for the SDGs: We would be interested in publicly making the results of this research available.

What strategies does the Government apply to ensure consultation and participation of persons with disabilities and representative organizations for data collection?

Data on persons with disabilities has remained frozen at 453,000 since 2014; the exact number was published in 2019 and 2022.

What mechanisms has the Government put in place to collect disaggregated data on the education of children with disabilities?

As a country with over 29 million people, how does this report include only an estimate of the number of persons with disabilities between the ages of 18 and 40?

We have the right to be counted at every age and urge the inclusion of Washington Group questions in the next census, in consultation with persons with disabilities and their representative organizations:

How does the Government plan to combine the Washington Group questionnaires?

The report indicates the application of the Act dated 1998. In 2014, Côte d'Ivoire ratified the Convention on the Rights of Persons with Disabilities, which is the best instrument for the inclusion and empowerment of persons with disabilities. Côte d'Ivoire must implement it for the employment of persons with disabilities.

The SDGs and the Convention on the Rights of Persons with Disabilities are interconnected and must be implemented as a whole to leave no one behind.

Côte d'Ivoire will not achieve the 2030 Agenda without disaggregated statistical data.

We advocate consultation and participation of persons with disabilities and their representative organizations in all development sectors to improve their lives.

Thank you.